Weekly コラム

令和4年5月17日

〒541-0055 大阪市中央区船場中央 2-1

船場センタービル 4 号館 4 階

船場経済倶楽部

Tel 06-6261-8000

(NPO 法人 SKC 企業振興連盟協議会) Fax 06-6261-6539

人の輪・衆智・繁栄

活動方針



当団体は、異なる業種の経営者が相集い、力を合わせ、自らの研鑚と親睦を通じて、 斬新な経営感覚と新たな販売促進を創造して、メンバー同士でより健全な事業所とその 事業所のイメージアップを図り、地域社会に貢献できる事業所となることを目的とする。

イーロン・マスク氏、 世界長者番付首位に

米経済誌フォーブスが 2022 年版世界長者 番付を発表しました。

米電気自動車大手テスラ社の最高経営責任者イーロン・マスク氏が、初めて首位に躍り出ました。テスラ社の業績が好調で、株価の大幅上昇が資産増加につながったのです。ちなみに、テスラ社の時価総額がトヨタ自動車を抜いたのが2020年の7月で、当時はテスラ社の株価はバブルなのでは?との見方もありました。現在ではトヨタ自動車の時価総額の4倍ほどになっており、自動車メーカー時価総額ランキングでは他社を寄せ付けず断トツで首位の座に君臨しています。

そんな絶好調な彼が現在、世界的に話題に なっています。

4月4日にイーロン・マスク氏が Twitter 社の株式 9.2%を買収し、筆頭株主になったことが明らかになり、色々な憶測が飛び交いました。この報道を受け Twitter 社の株価は 20%以上も上昇しました。そして翌日 Twitter 社からイーロン・マスク氏を取締役に迎えたと発表がありました。それも、とても友好的に彼をTwitter 社に迎え入れたのです。両社のコメントを見ると、Twitterをより良いものにしていきたいという気持ちが伝わってきます。

イーロン・マスク氏はかねてから Twitter を情報発信のツールとして活用しており「Twitter が事実上の公共の広場として機能しており、言論の自由が守らなければならない」との発言もしています。

Twitter などの SNS に関して世界的に新しい見方が生まれています。今回のロシア・ウクライナ戦争において、ウクライナのゼレンスキー大統領が Twitter やYouTube を使い世界に向けて情報発信を行い、大きな成果を上げています。国家レベルで SNS を有効活用する時代になり、そこにイーロン・マスク氏が参入していくのも納得です。

彼はテスラ社のほか、宇宙開発事業「スペース X 社」も手掛けており、同社の人工衛星システムを利用 した高速インターネットサービス「スターリンク」をウクラ イナに無償提供し、地上の回線設備が被害を受けた 地域でもネットが利用できるよう協力しています。ウク ライナの副首相が Twitter 上でイーロン・マスク氏に 「スターリンク」提供の要望があり、なんとその 10 時間 後にはウクライナでサービスを開始するというスピード 感には驚きです。彼は今年1月に火山噴火と津波の 影響を受けたトンガでも、無料で「スターリンク」を提 供し評価を得ています。

短期間で「テスラ」「スペース X」を育て上げた彼から 今後も目が離せません。



記事の内容に関するお問い合わせは事務局までご連絡ください。

ウィークリーはメールでの配信も行っております。お手数ですが、「メール希望」・「配信停止希望」と件名にご入力の上、 **skc-soudan@skc.ne.jp** まで空メールをご送信ください。また、**FAX** ご不要の際は、その旨をお電話にてお申しつけください。